



© M. Hornschuh

Geising - Am Tiefenbach-Wasserfall

Mit Vehemenz neigt sich das Jahr 2009 dem Ende zu. Ohne Zweifel war es wieder recht turbulent und aufregend.

Noch sind zwar ein paar Tage zu arbeiten. Da aber der eine oder andere vielleicht doch schon etwas eher in den Weihnachtsurlaub startet, möchte ich bereits heute allen CAD.de-lern herzliche Grüße zum Fest senden.

In Zeiten, die vermeintlich immer hektischer werden, wo oftmals Termin- und Preisdruck unser Tun und Handeln über Gebühr beeinflussen, wünsche ich jedem, dass er die kommenden Tage und Wochen mit seiner Familie für besinnliche und vor allem erholsame Stunden nutzen kann.

Für das neue Jahr wünsche ich Euch einen optimalen Start, viel Kraft und Ausdauer, um alle Hürden des Alltages erfolgreich nehmen zu können!

Ig MiHo